

Alonso opta por un centro sociocultural prefabricado para el barrio de San Martín

El barrio de San Martín, el tercero en población de la ciudad, no tendrá su propio centro cívico. El alcalde, Alfonso Alonso, anunció ayer que en su lugar se construirá un local sociocultural de 800 metros cuadrados en un solar ubicado junto a las pistas polideportivas y el colegio del barrio. La instalación, avalada por la asociación vecinal, será una estructura prefabricada que acogerá una biblioteca, una sala multiusos y una zona de encuentro, además de vestuarios colectivos.

El alcalde presentó el proyecto en compañía de Bernar Mendizábal, presidente de la asociación de vecinos de San Martín, uno de los colectivos más activos de la ciudad, y al que Alonso calificó de modélico. El centro da respuesta a nuestras necesidades, apuntó Mendizábal. Se invertirán 1,5 millones de euros para levantar la instalación en un tiempo récord, 9 meses (seis semanas para el proyecto y 30 semanas de obras). Las diferencias con un centro cívico al uso saltan a la vista. El complejo previsto en San Martín ocupa una superficie que no llega a la cuarta parte del ejecutado en El Pilar; su presupuesto es el 10% del previsto en Ibaiondo; carece de dependencias para los servicios sociales y de atención al ciudadano y de cualquier uso deportivo cubierto, más allá del gimnasio en el que podrá convertirse su sala multiusos. Ni piscinas, ni canchas interiores.

Tenemos las necesidades cubiertas, justificó el presidente de la agrupación vecinal. Las instalaciones deportivas al aire libre de San Martín y el polideportivorecién inaugurado en San Andrés -en Txagorritxu- dan respuesta a nuestras expectativas. Lo que realmente necesitábamos era una biblioteca y una sala multiusos, subrayó. Mendizábal explicó que el futuro complejo estará gestionado por la asociación que preside. Las actividades que se realizarán en ellas serán, no obstante, abiertas a toda la ciudadanía.

Parcela del parking

El alcalde Alonso se mostró satisfecho por el respaldo del colectivo a su iniciativa, que ayer estrenó la tramitación administrativa con la aprobación por la junta de gobierno local del correspondiente expediente de contratación de los trabajos.

No tiene sentido hablar ya de otras cuestiones, zanjó el regidor popular. Se refería a las opiniones de algunos grupos de la oposición, más favorables a edificar en San Martín un centro cívico al uso en la parcela del centro de salud, donde existe un gran parking provisional en superficie. Ese solar es estratégico en el proyecto de soterramiento del ferrocarril, dijo Alonso, dada su proximidad a las vías. Lo mejor será debatir su futuro entonces.